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詳しくはQRコードから当会ホームページへGENKI な 会員企業紹介
大阪府倫理法人会には、各分野で活躍されている『GENKI な会員企業』がたくさん在籍しています。
倫理経営や活力朝礼を取り入れ、成長し続けている会員企業を紹介します。

〈会社名順で掲載しています〉

自他ともに自他ともに幸せ幸せになりますになります
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　令和７年度、大阪では５年ぶりに理事長研修が開催され、３月21日の夜に理
事長研修、翌朝22日に特別モーニングセミナーが開催されました。
　理事長研修では、大変動の時代、30年を節目にどのように変わってきている
のか?「明朗は万善のもと」のところでは、つらい苦しいことがあっても心の切
り替えの大切さ、そして、なぜ普及なのか?その普及も今の時代大変ではあるが
声をかけ続けることなど、すごく勉強になるお話をいただきました。
　翌朝のMSでは、今一番お話したいということで「不思議の話」を隠れテーマに、
“センス・オブ・ワンダー”驚きの感覚や生と死などのお話をいただきました。
　２日間、丸山敏秋理事長から直接お話をいただく機会があったことで、今後の
倫理活動や事業の繁栄に生かされていくと確信しております。
 （記：大阪府倫理法人会 研修委員長　熊

くましろ

代　琢
たまき

）

令和7年度  役職者理事長研修 & 特別モーニングセミナー開催報告
役職者理事長研修
開催日　令和７年３月21日　
場　所　TKPガーデンシティPREMIUM
　　　　大阪梅田新道 ホール11E

大阪府倫理法人会主催 特別モーニングセミナー
開催日　令和７年３月22日
場　所　ホテルグランヴィア大阪 20階
講　師　（一社）倫理研究所 理事長　丸山敏秋氏
テーマ　夢はてしなく２０２５

役職者理事長研修

特別モーニングセミナー

一貫坂彰会長 挨拶 丸山敏秋理事長 講話
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富士高原
研 修 所経営者倫理セミナー

第1班 1月17日～19日　39名

第3班 3月22日～24日　39名

第2班 2月21日～23日　37名

研修所からの富士山研修所からの富士山 研修所からのご来光研修所からのご来光 ご来光に照らされる富士山ご来光に照らされる富士山
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経営者倫理セミナー 　令和7年度 富士高原研修所で経営者倫理セミナー
が開催されました。
　今年度も全国より多くの方が参加され、大阪府より
115名の会員が参加されました。

富士研２年目での学び
堺市御陵倫理法人会 副専任幹事　第2班参加　濱

は ま だ

田 育
い く こ

子
昨年に続き、今年も２月班で参
加させて頂きました。
今年はどんな気づきがあるの
か？と期待の中、仲間と共にと
ことん自分と向き合う時間を過
ごしましたが、少し気持ちにゆ
とりが持てた今年、まさかの自
分自身への責心と向き合う時間
ともなりました。自分だけでは

なく家族や他者への責心･･その中での学びは「個々の個性
を受け入れる事で我儘は共生になる」という事。研究員さ
んも「稀にみる寒さ」とおっしゃる中、寒さを感じないほ
ど熱い仲間との絆を感じる中で、会場全員が一つに繋がれ
心が震える感動を味わう事ができました。この学びを今後
に活かしていきたいです。ありがとうございました。

修行に行く⁈覚悟からの学び
大阪梅田倫理法人会　事務長　第1班参加　平

ひらやま

山 莉
り こ

子
富士研効果か⁈研修後から仕事が一
気に忙しくなる日々。富士研は初参
加。集団生活が苦手で経験者から「良
かった」とは聴くものの修行のよう
なニュアンスが見え隠れする表現に、
受講を覚悟するまでに時間がかかり
ました。が、終わってみれば『楽し
かったぁ～」の一言！！小川会長か
らのミッション“チームリーダー”に

はなれなかったものの、初めて会ったメンバーとのチームワークや栞
の内容を身体で感じた3日間で、不安や頭で考え過ぎていた少し前の
自分に笑い、最後は本に戻って両親への想いに辿りつきました。常に
人間関係のトラブルが絶えない閉鎖的な田舎が嫌で進学を機に出た約
30年、感謝の念で終了しました。単会では副事務長には鬼事務長と呼
ばれていますが、これからは福⁈仏の事務長へ変わっていく予感です。

必要、必然でベストなタイミングでの富士研
新大阪倫理法人会 副会長 大阪よどがわ分封準備委員長　第3班参加　大

お お の

野 義
よしひろ

啓
今年5月で創業20年、8月には50
歳の節目を迎えるタイミングで新
大阪倫理法人会が8月に分封するこ
とになり分封準備委員長を拝命す
ることになりました。この大きな
節目が３つ重なる今年、さらに変
化するきっかけを掴むため富士研
に参加しました。今回参加して得
た最大の収穫は「本気の感謝」と「一

体感」を体感したことでした。挨拶や礼の仕方から食べ物や排泄
物に至るまで全てに感謝することの意味を理屈と心(体感)を通じ
て理解できました。改めて倫理法人会ではなぜ学ぶより実践する
事を重視しているのかを体感できました。いろんなワークを通じ
て「本当の一体感」を体感でき普段気づけなかった大切なことに
気づけました。講師の皆様、参加者の皆様ありがとうございました。

自招清坐と恩の遡源
大阪市倫理法人会 幹事　第3班参加　三

み き

木 あゆみ
次男の死を受け入れられず、ずっ
と自分の殻に閉じこもっていた私
ですが、チームメンバーの支え
によって心からの笑顔と素直な感
情を取り戻し、心を一つにするこ
とで一体感を感じる事ができまし
た。また、ワークで亡くなった次
男と父に心が繋がり会話をする事
で、家族に支えられ、生されてき

た自分に気づきました。家族への愛情と感謝の気持ちが溢れて
涙が止まりませんでした。講師の方々にもとてもお世話になり
ました。特に丸山貴彦先生に頂いた「苦難の意味をご自身から
見出せることを応援しています」という言葉が心に響きました。
最後に亡くなった次男に誓います。私の笑顔で多くの人たちを
笑顔にし、天命に導かれる生き方をめざします。

体験
レポート

　静岡県御殿場にある倫理研究所の施設である富士高原研修所にて、2泊
3日の経営者セミナー。普段のMSなどのセミナーとは違い、様々な実習を
とおして、倫理の学びを身体で感じることができます。苦難や悲しみも喜
びも素晴らしい仲間と一緒に分かち合うことができるセミナーです。みな
さまの感想を是非ご一読ください。
 （記：大阪府倫理法人会 研修委員長・熊

くましろ

代　琢
たまき

）
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令和７年度 倫理経営講演会　

堺市中区倫理法人会 2月25日
（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー

上
うえ

 野
の

 博
ひろ

 之
ゆき

 氏

講　演

最後まで諦めない!一致団結!熱意は広がり大きな力に!
　実行委員を立上げ第一回会議を行ったのが１月16日。大まかな役割決めと
動員目標を100人（自単会+他単会で80人・ゲスト様20人）に設定し今年
度は自単会参加率の増加に重きを置きました。昨年度の反省と改善点を活か
し準備。第二回会議が１月29日。お声掛けリストを作成し担当者15名で会
員様にお声掛けスタート。当日まであと27日!ここから一致団結し進捗状況
の共有、講師とのZoom打ち合わせ、決起会を行い更に加速。毎週МS終了
後打ち合わせを行い、お声掛け、情報の共有を繰り返しました。退会者リス
トから声掛けをしたり相談役にも声掛けを協力していただいたり、一度断ら
れた方にも再度アプローチをしたり。他単会МS参加でのPR。途中からゲス
ト様の懇親会費を無料にし、そこから一気に参加者数が増加したのも勝因で
した。短期間での取り組みだったにもかかわらず当日は105人（会員73人・
ゲスト様32人）の参加となり目標達成!懇親会60人の盛会となりました。当
日も後日も六役にてフォローを行い３名の入会もありました。全員の熱意と
協力と実践で成功できたことを次年度へ繋いでいきます。堺市中区最高!児玉
会長万歳!!
 （記：堺市中区倫理法人会 幹事　谷

たにぐち

口 恭
きょうこ

子）

活力朝礼報告

有限会社 関西貿易

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
株式会社 OMT 代表取締役会長

小
お

 俣
また

 政
まさ

 英
ひで

 氏

講　演

参加105名（未会員32名・内入会者数3名）

静岡県浜松北倫理法人会 県相談役
エイチ・スマイル株式会社 代表取締役

 袴
はかま

 田
た

 敦
あつ

 志
し

 氏

事業体験報告

「決心 ～１㎜の挑戦～」

大阪みなと倫理法人会 3月7日

　実行委員の中で役割
分担を明確にし準備を
進めました。実行委員
同士で『講演会の運
営』、『お声掛け』、『ゲ
スト普及』と本音の意
見を戦わせながら、準
備を進めました。真心
のコミュニケーション
を意識しながら、自単
会の会員さんの底上げ
ができ、そこからのMS参加にも繋がりました。
　毎年、夜の講演会からの入会がなかなか起こ
せなかった大阪みなとですが、今年は2社の入会
を獲得することができました。
　参加いただいた皆様、準備に運営に尽力いた
だいた役員の皆様、本当に有難うございました。
 （記：大阪みなと倫理法人会 事務長　猿

さるわたり

渡 哲
てつろう

朗）

参加74名（未会員13名・内入会者数2名）
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大阪市倫理法人会 3月10日

八尾市倫理法人会 3月10日

(一社)倫理研究所 法人スーパーバイザー
株式会社富士モーターズ 代表取締役

新
に と べ

戸部 八
や す お

州男 氏

講　演

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
ビィー・トランセホールディングス株式会社 代表取締役

吉
よし

 田
だ

 　 平
たいら

 氏

講　演

　今年度は参加目標数字である自単会70名、ゲスト様50名の計
120名を目標に運営を行いました。副実行委員2人と6つのチームよ
り（大阪市は副会長6人がリーダーを務めるチームが有ります）実
行委員を1人ずつ選抜させて頂き動員に注力させて頂きました。当
日は皆様のおかげで沢山の方に参加して頂き、大変盛り上げること
ができました。目標に向けて毎月開催のチーム会全てに参加して、
ご協力PRもさせていただくことで会員の皆様から多くのお力添えを
頂くことができました。今回の実行委員長のお役を通して「決めて
実践する」ことの大事さを身をもって経験することができました。
 （記：大阪市倫理法人会 実行委員　南

みなみ

　勇
ゆうすけ

祐）

120%の力で100%達成!　焦る時にも楽しさ忘れず。
　八尾市の動員数は非会員を含めて目標達成しました。運営側とし
て工夫した点は、熱を高め共有すること、事前準備の２点。ミニ動
画配信や参加したくなる楽しい打ち合わせを行い、担務を一人にさ
せない仕組みを通じ、次第に雰囲気が盛り上がり動員数も増加。会
費は事前集金を徹底したことで当日の事務負担も軽減、過不足ゼロ

の明朗会計を実現し
ました。とにかく「楽
しむ」。当日に講師資
料を忘れた時も、楽
しんで焦る（笑）。実
行委員が120%の力
を発揮できたことで、
目標100%超えを達
成できました。何よ
りも裏方で動いてく
れた委員の力が絶大
でした。

 （記：八尾市倫理法人会 実行委員　中
なかにし

西 理
り く

久）
参加127名（未会員42名）

活力朝礼報告

ゆうあい社労士事務所

（一社）倫理研究所 法人レクチャラー

楠
くす

 亀
かめ

 輝
てる

 雄
お

 氏

事業体験報告

「苦難に向き合う心のありよう」

参加154名（未会員54名・内入会者数6名）

7

令和７年度 倫理経営講演会　

堺市中区倫理法人会 2月25日
（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー

上
うえ

 野
の

 博
ひろ

 之
ゆき

 氏

講　演

最後まで諦めない!一致団結!熱意は広がり大きな力に!
　実行委員を立上げ第一回会議を行ったのが１月16日。大まかな役割決めと
動員目標を100人（自単会+他単会で80人・ゲスト様20人）に設定し今年
度は自単会参加率の増加に重きを置きました。昨年度の反省と改善点を活か
し準備。第二回会議が１月29日。お声掛けリストを作成し担当者15名で会
員様にお声掛けスタート。当日まであと27日!ここから一致団結し進捗状況
の共有、講師とのZoom打ち合わせ、決起会を行い更に加速。毎週МS終了
後打ち合わせを行い、お声掛け、情報の共有を繰り返しました。退会者リス
トから声掛けをしたり相談役にも声掛けを協力していただいたり、一度断ら
れた方にも再度アプローチをしたり。他単会МS参加でのPR。途中からゲス
ト様の懇親会費を無料にし、そこから一気に参加者数が増加したのも勝因で
した。短期間での取り組みだったにもかかわらず当日は105人（会員73人・
ゲスト様32人）の参加となり目標達成!懇親会60人の盛会となりました。当
日も後日も六役にてフォローを行い３名の入会もありました。全員の熱意と
協力と実践で成功できたことを次年度へ繋いでいきます。堺市中区最高!児玉
会長万歳!!
 （記：堺市中区倫理法人会 幹事　谷

たにぐち

口 恭
きょうこ

子）

活力朝礼報告

有限会社 関西貿易

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
株式会社 OMT 代表取締役会長

小
お

 俣
また

 政
まさ

 英
ひで

 氏

講　演

参加105名（未会員32名・内入会者数3名）

静岡県浜松北倫理法人会 県相談役
エイチ・スマイル株式会社 代表取締役

 袴
はかま

 田
た

 敦
あつ

 志
し

 氏

事業体験報告

「決心 ～１㎜の挑戦～」

大阪みなと倫理法人会 3月7日

　実行委員の中で役割
分担を明確にし準備を
進めました。実行委員
同士で『講演会の運
営』、『お声掛け』、『ゲ
スト普及』と本音の意
見を戦わせながら、準
備を進めました。真心
のコミュニケーション
を意識しながら、自単
会の会員さんの底上げ
ができ、そこからのMS参加にも繋がりました。
　毎年、夜の講演会からの入会がなかなか起こ
せなかった大阪みなとですが、今年は2社の入会
を獲得することができました。
　参加いただいた皆様、準備に運営に尽力いた
だいた役員の皆様、本当に有難うございました。
 （記：大阪みなと倫理法人会 事務長　猿

さるわたり

渡 哲
てつろう

朗）

参加74名（未会員13名・内入会者数2名）
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令和７年度 倫理経営講演会　

道頓堀倫理法人会 3月11日
（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
㈱エコファクトリー 代表取締役会長

村
むら

 上
かみ

 尊
たか

 宣
のぶ

 氏

講　演

（一社）倫理研究所 法人レクチャラー

塩
しお

 屋
や

 　 太
ふとし

 氏

事業体験報告

「倫理で習ったとおりにやる」

入会宣言13名の快挙を成し遂げた倫理経営講演会を振り返って
　動員については普段からの班を使って班からお一人ずつ実行委員を選出し
てもらい、その中から片山 沢さんに実行委員長になってもらって研修委員
と一緒に動いて頂きました。当初新しい会員さんに倫経の意義を伝えきれず
初動が遅くなり苦労しましたが最終1週間で何とか109名の動員が出来、懇
親会に出て下さったゲスト様１3名から入会宣言を頂ける素晴らしいものに
なりました。
 （記：道頓堀倫理法人会 副専任幹事　小

こ し お

塩 美
み わ

和）

参加109名（未会員26名・内入会者数13名）

寝屋川市倫理法人会 3月11日
（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
福岡工務店 代表取締役

福
ふく

 岡
おか

 敬
ひろ

 貢
つぐ

 氏

講　演

倫理経営講演会を終えて
　運営は先人たちが築きあげて来た地盤を元にまずは自単会会員様にお声か
けを致しました。
　またゲスト様におきましては、倫理活動にご興味のある方、会員個人との
日頃からの繋がりの強い方々にお声かけをし、ゲスト総数11名参加となりま
した。
　講演会参加者総数100名・懇親会参加者84名・当日入会者3名という結果
になりました。
　多くの方々に参加して頂き、入会者の実績もあったので結果として成功で
終えたと思います。 （記：寝屋川市倫理法人会 事務長　阪

さ か の し た

ノ下 昌
あきのり

典） 活力朝礼報告

株式会社クリーン精光

参加100名（未会員11名・内入会者数3名）
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堺市倫理法人会 3月13日

久留米市南倫理法人会 相談役

姉
あね

 川
かわ

 敏
とし

 信
のぶ

 氏

「想いは届く」～全員主催でつかんだ136名の奇跡～
　目標は120名。でも今回は「難しいかも」と感じていました。と
いうのも、同じ日に女性委員会主催の特別講演会が別会場で開かれ
ており、その中では華やかなファッションショーも企画され、うち
のメンバーも出演していたからです。人の流れが分散するのは明ら
かでしたが、それでも「倫経は年に一度の最も大切な講演会」と、
仲間一人ひとりに想いを伝え続けました。全員が主催者の意識で動
き、人脈をたどって丁寧に声をかけ、迎えた最後の1週間はまさに
総力戦。結果は136名。想いの力を、仲間とともに証明できた日に
なりました。 （記：堺市倫理法人会 幹事　福

ふ く だ

田　仁
ひとし

）

大阪都島区倫理法人会、創立から21年！
さまざまな熱い想いを胸に、目標に向かって心を一つに、分封へ
走り続けています！ 
■プレモーニングセミナーの開催スケジュール
　令和7年6月5日㈭、6月12日㈭、6月19日㈭、7月３日㈭
■第1回　経営者モーニングセミナー
　令和7年7月10日㈭
　会場：大阪キャッスルホテル
　　　　〒540-0032　大阪市中央区天満橋京町1番1号
■大阪城倫理法人会　設立記念式典
　令和7年7月7日㈪　18：00～式典　19:00～祝賀会
　会場：ホテル日航大阪　32階スカイテラス　
　　　　〒542-0086　大阪市中央区西心斎橋1丁目3番3号
　分封準備委員長：山﨑孝大
　副委員長：吉岡慎哉、木全凛栄
■プレモーニングセミナーの開催スケジュール
　令和7年6月5日㈭   山本一　法人スーパーバイザー
■第1回　経営者モーニングセミナー
　令和7年7月10日㈭　田畑 章 監事
 （記：大阪府倫理法人会 分封準備委員長　山

やまさき

﨑 孝
たかひろ

大）

新単会「大阪城倫理法人会」設立に向けて⑴

左：木全 凛栄／大阪府倫理法人会 分封準備副委員長
中：山﨑 孝大／大阪府倫理法人会 分封準備委員長
右：吉岡 慎哉／大阪府倫理法人会 分封準備副委員長

参加136名（未会員57名）

事業体験報告

「『倫理と共に41年』-支払日人生で一番楽しい日-」

（一社）倫理研究所 参事 法人アドバイザー

緒
お

 方
がた

 一
かず

 義
よし

 氏

「約束を守る。人は鏡。」
講　演
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令和７年度 倫理経営講演会　

道頓堀倫理法人会 3月11日
（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
㈱エコファクトリー 代表取締役会長

村
むら

 上
かみ

 尊
たか

 宣
のぶ

 氏

講　演

（一社）倫理研究所 法人レクチャラー

塩
しお

 屋
や

 　 太
ふとし

 氏

事業体験報告

「倫理で習ったとおりにやる」

入会宣言13名の快挙を成し遂げた倫理経営講演会を振り返って
　動員については普段からの班を使って班からお一人ずつ実行委員を選出し
てもらい、その中から片山 沢さんに実行委員長になってもらって研修委員
と一緒に動いて頂きました。当初新しい会員さんに倫経の意義を伝えきれず
初動が遅くなり苦労しましたが最終1週間で何とか109名の動員が出来、懇
親会に出て下さったゲスト様１3名から入会宣言を頂ける素晴らしいものに
なりました。
 （記：道頓堀倫理法人会 副専任幹事　小

こ し お

塩 美
み わ

和）

参加109名（未会員26名・内入会者数13名）

寝屋川市倫理法人会 3月11日
（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
福岡工務店 代表取締役

福
ふく

 岡
おか

 敬
ひろ

 貢
つぐ

 氏

講　演

倫理経営講演会を終えて
　運営は先人たちが築きあげて来た地盤を元にまずは自単会会員様にお声か
けを致しました。
　またゲスト様におきましては、倫理活動にご興味のある方、会員個人との
日頃からの繋がりの強い方々にお声かけをし、ゲスト総数11名参加となりま
した。
　講演会参加者総数100名・懇親会参加者84名・当日入会者3名という結果
になりました。
　多くの方々に参加して頂き、入会者の実績もあったので結果として成功で
終えたと思います。 （記：寝屋川市倫理法人会 事務長　阪

さ か の し た

ノ下 昌
あきのり

典） 活力朝礼報告

株式会社クリーン精光

参加100名（未会員11名・内入会者数3名）
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第7回女性委員会特別講演会が3月13日、大阪市中央公会堂にて開催しました。木津弘美
委員長の「國場佳代女性名誉委員長に恩返しをしたい」という強い想いから、今年度最
大のイベントとして特別講演会の企画を副委員長と共に昨年より準備を進めました。
目的と目標を明確に戦略を立て、各単会会員と近畿方面の会員の協力のもとファッショ
ンショーも企画。
第一部の特別講演では、國場佳代女性名誉委員長の生い立ちから、仕事、倫理入会について講演。「明るい挨拶、良い姿勢、
勇気づける言葉」、日常で大切にしてきたことが、仕事と育児の両立、そして働く女性が輝く洋服作りと繋がったと語られまし
た。現役で仕事を続ける國場佳代女性名誉委員長の「続けてこそ道になる」という言葉は多くの来場者の心に深く響きました。

第二部のファッションショーでは、各単会のモデルが初めてのウォーキングに堂々と挑戦し、単会の一体感を表現。会場全体
が応援の渦で盛り上がりました。また國場佳代女性名誉委員長のオートクチュールを愛用する近畿方面の会員も登壇、着心地
の良さや名誉委員長との繋がりを語りました。

女性委員が一丸となって集客活動を行った結果、動員目標800名を上回る856名の申し込みがありました。

女性委員会を通して大阪府全単会が一体となって盛り上がったイベントの成功に、女性委員会一同喜びを感じています。参加
者の笑顔が何よりの成果となりました。 （記：大阪府倫理法人会 女性副委員長　井

い た に

谷 祐
ゆ う こ

子）

続けてこそ道になる
女性委員会　〈３月女性委員会特別講演会〉
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今月の　　セミナーPick Up
このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする

各種セミナーをご紹介致します。

なぜ私のところに倫理が来たのか？
■ 日時 5月29日㈭　6：30～
■ 会場 シェラトン都ホテル大阪　3階チャペルグレースホール
 大阪市天王寺区上本町6-1-55

人生の転機は、時に思いがけ
ない形で訪れます。今回は、
現在発酵料理教室を営むまで
になられた竹本さんが、倫理を学ぶ中で得た気づきや変化
についてのお話。ご主人の病やメンターの死という人生最
大の苦難を乗り越える中で、倫理の教えがどのように支え
となったのか。倫理実践は、入会前からしていたことも多
かったとのこと。ではなぜ竹本さんのもとに倫理が訪れた
のか？その答えを探る中で、当たり前の事が当たり前でな
いと気づかされた瞬間や、人とのご縁が広がる中での思い
がけないエピソードについてお話します。人との繋がりの
中で成長し、未来への希望を見出した竹本さんの体験が皆
様の一歩を踏み出すきっかけとなれば幸いです。

記  清
し み ず

水 仁
ひ と し

司 幹事
／大阪天王寺区倫理法人会

大阪天王寺区倫理法人会 幹事

竹
たけもと

本 信
の ぶ こ

子 氏

大阪天王寺区倫理法人会

人は鏡という視点
■ 日時 5月18日㈰　6：30～
■ 会場 ホテルグランヴィア大阪20F
 大阪府大阪市北区梅田３丁目１－１

倫理研究所 和田法人局局長に
よるMSを大阪梅田で開催い
たします！局長の来訪は近畿
方面で1-2単会といわれるほど大変希少な機会です。様々
な事象や現象・他者の言動を「わが心を映す鏡（人は鏡）」
と受け取って、自分の余分な心や行い改めれば、社員や
取引先、お客、地域、社会全体へと波紋が広がり、周囲
の人と調和・協調してことが進められる世界が現れます。
「人は鏡」という視点を日頃からトレーニングすること
によって、これを身につけると人間性は高まり、経営力
も磨かれます。家庭や企業の繁栄に向けてすべての方々
お勧めしたいセミナーです。「運気が上がって仕方がな
い」大阪梅田のMSに多数のご参加お待ちしております。

記  堀
ほり

　智
ち え

恵 幹事
／大阪梅田倫理法人会

（一社）倫理研究所 法人局 局長

和
わ だ

田　毅
たけし

 氏

大阪梅田倫理法人会

根っこを育てる小さな実践
■ 日時 5月17日㈯　6：30～
■ 会場 池内中公民館
 松原市天美東7丁目105

大阪府認定レクチャラーのお
役もされている真島副会長。
入会前は、引っ込み思案だっ
たご自身の課題を変える為に勇気をだして飛び込んだ倫
理法人会の学び。八尾市倫理法人会での単会運営の設営
というお役で『お世話役の意味』に気づかれてからの素
直な倫理実践のお話は、聞かれた方に「私も倫理指導を
受けてみよう！」と勇気と希望を与えてくれる講話内容
になっています。倫理の出会いとは、人との出会いから
学び、言葉の出会いから学び、そして新しい自分と出会う。
そんな風に気づかされる真島副会長の講話は特におスス
メです。是非この機会に、家庭も仕事も大成功の松原市
倫理法人会のモーニングセミナーにご参加くださいね。
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／松原市倫理法人会

八尾市倫理法人会 副会長

真
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島 千
ち ひ ろ

尋 氏

松原市倫理法人会

ハーフ講話　富士研での学び（國田氏）　寒くて温かい富士研修を経て（渡邊氏）

■ 日時 5月16日㈮　6：30～
■ 会場 U・コミュニティホール TTSセンター6F
 東大阪市御厨栄町1-4-4

今月、私がオススメしたいモーニングセミナーは東大阪市
倫理法人会の中で優しさ溢れる國田万琴幹事と、頼りにな
る存在の渡邉真希幹事によるハーフ講話！！お二人とも、
MSの朝礼にも顔を出して頂き積極的に単会の活動運営に
も参加して取り組んでくださってます。
今年１月には、お二人で富士研にも参加され、より一層深
みを増されているかと思います。そんなお二人の心境のお
話を是非とも聴きにお越し下さい。ご参加の程、よろしく
お願いします。
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尾 泰
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志 副専任幹事
／東大阪市倫理法人会

東大阪市倫理法人会 幹事

國
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東大阪市倫理法人会

東大阪市倫理法人会 幹事

渡
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邊 真
ま き

希 氏

左：國田氏　右：渡邊氏
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第7回女性委員会特別講演会が3月13日、大阪市中央公会堂にて開催しました。木津弘美
委員長の「國場佳代女性名誉委員長に恩返しをしたい」という強い想いから、今年度最
大のイベントとして特別講演会の企画を副委員長と共に昨年より準備を進めました。
目的と目標を明確に戦略を立て、各単会会員と近畿方面の会員の協力のもとファッショ
ンショーも企画。
第一部の特別講演では、國場佳代女性名誉委員長の生い立ちから、仕事、倫理入会について講演。「明るい挨拶、良い姿勢、
勇気づける言葉」、日常で大切にしてきたことが、仕事と育児の両立、そして働く女性が輝く洋服作りと繋がったと語られまし
た。現役で仕事を続ける國場佳代女性名誉委員長の「続けてこそ道になる」という言葉は多くの来場者の心に深く響きました。

第二部のファッションショーでは、各単会のモデルが初めてのウォーキングに堂々と挑戦し、単会の一体感を表現。会場全体
が応援の渦で盛り上がりました。また國場佳代女性名誉委員長のオートクチュールを愛用する近畿方面の会員も登壇、着心地
の良さや名誉委員長との繋がりを語りました。

女性委員が一丸となって集客活動を行った結果、動員目標800名を上回る856名の申し込みがありました。

女性委員会を通して大阪府全単会が一体となって盛り上がったイベントの成功に、女性委員会一同喜びを感じています。参加
者の笑顔が何よりの成果となりました。 （記：大阪府倫理法人会 女性副委員長　井

い た に

谷 祐
ゆ う こ

子）

続けてこそ道になる
女性委員会　〈３月女性委員会特別講演会〉
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2025年5月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ～7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06–6125–5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

1 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 会員 中野　輝明 氏 全ての時間を明朗に
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 岡田　佳久 氏 頼まれごとは信頼のかたち

泉　州 柏の葉倫理法人会 専任幹事 大澤　健司 氏 幸せを絆ぐ
大阪鴻池 茨木市倫理法人会 相談役 藤原　優里 氏 量質転化
大阪尼崎 大阪梅田倫理法人会 専任幹事 中村　俊介 氏 明朗愛和、心の実践
吹田市 吹田市倫理法人会 会員 兵頭　信子 氏 老後を楽しく生きる方法
茨木市 休会

2 金

高槻市 滋賀県倫理法人会 女性委員長 奥村　沙知 氏 経験は財産である~子女名優~
東大阪市 東大阪市倫理法人会 顧問 野田しょう子 氏 愛あればこそ
大阪中央区 休会
堺　市 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 アフリカで靴を磨いて、一番磨かれたのは私でした
大阪都島区 休会

豊中市
豊中市倫理法人会 幹事 高木　理々 氏 今の自分が一番好き
豊中市倫理法人会 幹事 隅田　美貴 氏 未定

3 土

大阪西区 休会
松原市 松原市倫理法人会 副会長 片岡　一樹 氏 得るは捨つるにあり～倫理指導の実践からの気づき～
大阪北区 休会
堺市御陵 休会
守口・門真 休会

4 日 大阪梅田 休会

6 火

大阪市 休会
八尾市 大阪梅田倫理法人会 幹事 島津江英樹 氏 導かれるがままに
枚方・交野 休会
新大阪 休会
堺市北区 大阪府倫理法人会 相談役 川村　　慶 氏 カイゼンも二刀流
大阪みなと 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 ｢対価はお金だけじゃない｣ ～アフリカで靴磨き旅をして得たもの～

7 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 谷口　純子 氏 倫理の道も一歩から
千里中央 大阪天王寺区倫理法人会 相談役 古芝　保治 氏 ３S（整理・整頓・清掃）で人生好転！

道頓堀
道頓堀倫理法人会 幹事 白石　千雅 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
道頓堀倫理法人会 事務長 村邊　智治 氏 後継倫理塾での気づきと学び

堺市中区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 日常生活がすべて会社経営に反映するって本当ですか？
大東市 大東市倫理法人会 幹事 大野　健二 氏 受け容れる

8 木
大阪天王寺区

大阪天王寺区倫理法人会 幹事 金沢　直美 氏 信は力なり
大阪天王寺区倫理法人会 会員 文本　望美 氏 可能性から生きる方法

泉　州
泉州倫理法人会 会員 南口　リサ 氏 職業Risa 人生は感情を味わう旅 ～人生神劇～
大阪府倫理法人会 広報副委員長 山本　祥司 氏 生まれ変わって1年目 ～最近神様に呼ばれてるみたいです～

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

8 木

大阪鴻池
大東市倫理法人会 副会長 多田　恵介 氏 倫理で学んで実践してること
大東市倫理法人会 幹事 古城戸彰一 氏 富士研を経て、古城戸が新城戸変身したか？

大阪尼崎 東京都倫理法人会 副幹事長 山本　莉那 氏 縁と絆を力に
吹田市 うるま市倫理法人会 副会長 渡久地愛紗 氏 使命がわかると人生が１０倍飛躍する！～人生神劇～
茨木市 神奈川県倫理法人会 広報委員長 新井　恵子 氏 ただ理屈なくやるだけ

9 金

高槻市 （一社）倫理研究所 研究員 藤﨑　正剛 氏 何のために-学びの目的-
東大阪市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を押し開こう～足下の実践～
大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 会員 小室　　恵 氏 人を信じて任せる
堺　市 （一社）日本スポーツマンシップ協会 代表理事 会長 中村　聡宏 氏 スポーツの本質的価値を考える　―現代社会に求められる人を育むスポーツマンシップとは―
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 村田　由紀 氏 ダンスと倫理の二重奏
豊中市 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死

10 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 新御堂地区 地区長 長谷川久美 氏 倫理で繋がった親子の絆
松原市 大阪梅田倫理法人会 会長 小川龍一郎 氏 運気が上がる習慣の極意とは？～飛び込み営業30年、倫理に出会い気づいた事～
大阪北区 （一社）倫理研究所 監事 田畑　　章 氏 『人生はドラマ、ビジネスはゲーム』 ～常にゼロから～
堺市御陵 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 Z世代54％、若者が辞めない会社の倫理経営

守口・門真
埼玉県 久喜市倫理法人会 副会長 冨田　英則 氏 「倫理を学んで得(徳)をした」
（一社）倫理研究所 研究員 髙橋　哲也 氏 「地球倫理の推進」

11 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 幹事 梶野　周三 氏 自分らしく生きる
大阪梅田倫理法人会 幹事 前田　祐里 氏 倫理で変わった人生観
大阪梅田倫理法人会 実行委員 宮脇　　緑 氏 オールOK

13 火

大阪市
大阪市倫理法人会 実行委員 森川　祐樹 氏 倫理法人会に入会して思うこと
大阪市倫理法人会 幹事 寺井　恵衣 氏 感謝エネルギーが強力な理由

八尾市 愛知県倫理法人会 研修委員長 近　　靖彦 氏 本学と末学
枚方・交野 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 髙谷　和志 氏 「己を尊ぶとは、父を尊ぶ」　 ～実践することで見えてくる、続けなければ意味がない～
新大阪 （一社）倫理研究所 教育業務部 部長 三浦　貴史 氏 『実践』と『体験』
堺市北区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「人生が輝く朝起き」

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 会員 武智アレクサンドル 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
東大阪市倫理法人会 幹事 原　　佑介 氏

14 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 超常識の倫理実践
千里中央 吹田市倫理法人会 会長 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる。(心即太陽)
道頓堀 愛知県倫理法人会 副会長 久間　博敬 氏 最高の経営指南書”万人幸福の栞”
堺市中区 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 心の在り方が人生を変える　～純情（すなお）の実践～
大東市 （一社）倫理研究所 教育業務部 部長 三浦　貴史 氏 「実践」と「体験」

15 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 「倫理法人会で学び続ける意味」
泉　州 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第！
大阪鴻池 (一社) 倫理研究所 名誉法人アドバイザー 津々木昭子 氏 倫理と実践
大阪尼崎 堺市倫理法人会 会長 亀井潤一郎 氏  入会前と入会後の今
吹田市 兵庫県 西播磨璃々法人会 会長 津田　貴司 氏 家族とともに
茨木市 磐田市倫理法人会 会長 鈴木　博久 氏 リンリ　ＺＥＲＯ

16 金

高槻市 磐田市倫理法人会 会長 鈴木　博久 氏 リンリ　ＺＥＲＯ

東大阪市
東大阪市倫理法人会 幹事 國田　万琴 氏 富士研での学び 

P.11参照
東大阪市倫理法人会 実行委員 渡邊　真希 氏 寒くて温かい富士研修を経て

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 副会長 窪田　成功 氏 倫理歴～ 4年目～
堺　市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 松本　浩之 氏 未見の我
大阪都島区 京都府倫理法人会 幹事長 川島　　基 氏 強い組織の作り方
豊中市 大阪府倫理法人会 市内中地区 地区長 角田　成市 氏 『　人の喜びとは　～学びと実践が人を育てる～　』

17 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 大池　俊生 氏 「生きている活かされている」～苦難福門～
松原市 八尾市倫理法人会 副会長 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践 P.11参照

大阪北区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中津　政敏 氏 『 あ り が と う は 魔 法 の 言 葉 』

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 幹事 宮地　孝幸 氏 想い　?倫理ビフォーアフター ?
堺市御陵倫理法人会 実行委員 渡邊修一朗 氏 大学生が倫理法人会を続ける理由

守口・門真 大阪梅田倫理法人会 幹事 朝日　里佳 氏 活朝礼で自己革新！
18 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 法人局 局長 和田　　毅 氏 人は鏡という視点 P.11参照

20 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 安井　義幸 氏 倫理を活かす経営
八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 境井　雄士 氏 実践で未来を切り開く
枚方・交野 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「愛和の傾聴」
新大阪 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を開こう～足下の実践～
堺市北区 堺市北区倫理法人会 副会長 美馬　佳明 氏 社員雇用の恩恵　社員は私の鏡
大阪みなと 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる
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日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

8 木

大阪鴻池
大東市倫理法人会 副会長 多田　恵介 氏 倫理で学んで実践してること
大東市倫理法人会 幹事 古城戸彰一 氏 富士研を経て、古城戸が新城戸変身したか？

大阪尼崎 東京都倫理法人会 副幹事長 山本　莉那 氏 縁と絆を力に
吹田市 うるま市倫理法人会 副会長 渡久地愛紗 氏 使命がわかると人生が１０倍飛躍する！～人生神劇～
茨木市 神奈川県倫理法人会 広報委員長 新井　恵子 氏 ただ理屈なくやるだけ

9 金

高槻市 （一社）倫理研究所 研究員 藤﨑　正剛 氏 何のために-学びの目的-
東大阪市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を押し開こう～足下の実践～
大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 会員 小室　　恵 氏 人を信じて任せる
堺　市 （一社）日本スポーツマンシップ協会 代表理事 会長 中村　聡宏 氏 スポーツの本質的価値を考える　―現代社会に求められる人を育むスポーツマンシップとは―
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 村田　由紀 氏 ダンスと倫理の二重奏
豊中市 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死

10 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 新御堂地区 地区長 長谷川久美 氏 倫理で繋がった親子の絆
松原市 大阪梅田倫理法人会 会長 小川龍一郎 氏 運気が上がる習慣の極意とは？～飛び込み営業30年、倫理に出会い気づいた事～
大阪北区 （一社）倫理研究所 監事 田畑　　章 氏 『人生はドラマ、ビジネスはゲーム』 ～常にゼロから～
堺市御陵 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 Z世代54％、若者が辞めない会社の倫理経営

守口・門真
埼玉県 久喜市倫理法人会 副会長 冨田　英則 氏 「倫理を学んで得(徳)をした」
（一社）倫理研究所 研究員 髙橋　哲也 氏 「地球倫理の推進」

11 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 幹事 梶野　周三 氏 自分らしく生きる
大阪梅田倫理法人会 幹事 前田　祐里 氏 倫理で変わった人生観
大阪梅田倫理法人会 実行委員 宮脇　　緑 氏 オールOK

13 火

大阪市
大阪市倫理法人会 実行委員 森川　祐樹 氏 倫理法人会に入会して思うこと
大阪市倫理法人会 幹事 寺井　恵衣 氏 感謝エネルギーが強力な理由

八尾市 愛知県倫理法人会 研修委員長 近　　靖彦 氏 本学と末学
枚方・交野 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 髙谷　和志 氏 「己を尊ぶとは、父を尊ぶ」　 ～実践することで見えてくる、続けなければ意味がない～
新大阪 （一社）倫理研究所 教育業務部 部長 三浦　貴史 氏 『実践』と『体験』
堺市北区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「人生が輝く朝起き」

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 会員 武智アレクサンドル 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
東大阪市倫理法人会 幹事 原　　佑介 氏

14 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 超常識の倫理実践
千里中央 吹田市倫理法人会 会長 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる。(心即太陽)
道頓堀 愛知県倫理法人会 副会長 久間　博敬 氏 最高の経営指南書”万人幸福の栞”
堺市中区 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 心の在り方が人生を変える　～純情（すなお）の実践～
大東市 （一社）倫理研究所 教育業務部 部長 三浦　貴史 氏 「実践」と「体験」

15 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 「倫理法人会で学び続ける意味」
泉　州 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第！
大阪鴻池 (一社) 倫理研究所 名誉法人アドバイザー 津々木昭子 氏 倫理と実践
大阪尼崎 堺市倫理法人会 会長 亀井潤一郎 氏  入会前と入会後の今
吹田市 兵庫県 西播磨璃々法人会 会長 津田　貴司 氏 家族とともに
茨木市 磐田市倫理法人会 会長 鈴木　博久 氏 リンリ　ＺＥＲＯ

16 金

高槻市 磐田市倫理法人会 会長 鈴木　博久 氏 リンリ　ＺＥＲＯ

東大阪市
東大阪市倫理法人会 幹事 國田　万琴 氏 富士研での学び 

P.11参照
東大阪市倫理法人会 実行委員 渡邊　真希 氏 寒くて温かい富士研修を経て

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 副会長 窪田　成功 氏 倫理歴～ 4年目～
堺　市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 松本　浩之 氏 未見の我
大阪都島区 京都府倫理法人会 幹事長 川島　　基 氏 強い組織の作り方
豊中市 大阪府倫理法人会 市内中地区 地区長 角田　成市 氏 『　人の喜びとは　～学びと実践が人を育てる～　』

17 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 大池　俊生 氏 「生きている活かされている」～苦難福門～
松原市 八尾市倫理法人会 副会長 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践 P.11参照

大阪北区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中津　政敏 氏 『 あ り が と う は 魔 法 の 言 葉 』

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 幹事 宮地　孝幸 氏 想い　?倫理ビフォーアフター ?
堺市御陵倫理法人会 実行委員 渡邊修一朗 氏 大学生が倫理法人会を続ける理由

守口・門真 大阪梅田倫理法人会 幹事 朝日　里佳 氏 活朝礼で自己革新！
18 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 法人局 局長 和田　　毅 氏 人は鏡という視点 P.11参照

20 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 安井　義幸 氏 倫理を活かす経営
八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 境井　雄士 氏 実践で未来を切り開く
枚方・交野 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「愛和の傾聴」
新大阪 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を開こう～足下の実践～
堺市北区 堺市北区倫理法人会 副会長 美馬　佳明 氏 社員雇用の恩恵　社員は私の鏡
大阪みなと 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

21 水

寝屋川市 大阪梅田倫理法人会 幹事 島津江英樹 氏 商売を笑売に
千里中央 大阪府倫理法人会 モーニングセミナー副委員長 吉田　弘人 氏 『天命』
道頓堀 茨木市倫理法人会 会長 橘　　信吉 氏 自分が変われば、世界が変わる！
堺市中区 （一社） 倫理研究所 法人局 顧問 東納　英一 氏 錯覚は恩意識の欠如
大東市 泉州倫理法人会 会長 間﨑　泰光 氏 感謝を言葉と行動に

22 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「愛和の傾聴」
泉　州 泉州倫理法人会 幹事 南川　和也 氏 お陰様
大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 幹事 田口　善康 氏 何のために？
大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 事務長 武田　光司 氏 日本神話に学ぶ在り方と仕舞い方
吹田市 大阪天王寺区倫理法人会 会長 山口　哲也 氏 共に学び実践、そして共に幸福になりましょう
茨木市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 松本　浩之 氏 末見の我

23 金

高槻市 大阪府倫理法人会 広報委員長 志波　大輔 氏 倫理と母
東大阪市 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 松尾久美子 氏 人生の転機は疾病信号―縦横十字の実践―

大阪中央区
大阪中央区倫理法人会 監査 菊池　哲也 氏 活力朝礼のススメ
大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 谷口　純子 氏 実習

堺　市 堺市倫理法人会 会員 村上　奈三 氏 父と娘　譲れない思いと愛情
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 相談役 芦田　　衛 氏 良い習慣は人生を変える
豊中市 大阪市倫理法人会 幹事 中森　理恵 氏 倫理の実践で人生を変える！

24 土

大阪西区
大阪西区倫理法人会 実行委員 松折　由美 氏 笑顔は最幸の化粧
大阪西区倫理法人会 実行委員 沼田　将幸 氏 自分を変えるきっかけ

松原市 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 飯塚　秀夫 氏 小さなことに磨きをかける～凡事徹底で人間力向上～
大阪北区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 専任講師 森　　　勲 氏 人を大切にする経営とは
堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 副会長 谷和　弘満 氏 倫理を学んで

守口・門真
守口・門真倫理法人会 幹事 本多由紀子 氏

倫理に出会って
守口・門真倫理法人会 副専任幹事 辻橋　恵子 氏

25 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 水都地区 地区長 丸山　千寿 氏 気づきと成長 会場変更注意

27 火

大阪市 大阪市倫理法人会 幹事 榊原　啓太 氏 日々好日
八尾市 八尾市倫理法人会 副会長 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践
枚方・交野 枚方・交野倫理法人会 会員 背尾　匡徳 氏 志事は大人の最幸の遊び！
新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 杉本　航輝 氏 逆境からの再生 ～倫理法人会との出会いが変えたもの～
堺市北区 大阪府倫理法人会 南大阪西部地区 地区長 西浦　結香 氏 倫理と組織運営
大阪みなと （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中西　通夫 氏 原点回帰　～皆様の未来＝心×実践～

28 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 倫理法人会で学び続ける意味

千里中央
千里中央倫理法人会 実行委員 斎藤　辰文 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
東大阪市倫理法人会 幹事 能瀬　　英 氏

道頓堀 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 未来を切り拓く力～しなやかに、そして強靭に～
堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 武内美津子 氏 富士研体験記 ー自然体で！常に笑顔で！ー
大東市 大阪中央区倫理法人会 副会長 宮路　曜名 氏 自分を好きでいるための生き方

29 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 竹本　信子 氏 なぜ私のところに倫理が来たのか？ P.11参照
泉　州 豊中市倫理法人会 会長 平野　知生 氏 心の在り方が全てを決める
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 南部地区 地区長 新田　陽一 氏 本当に痛い時に全然痛くない表情をしなければいけない。
大阪尼崎 大阪みなと倫理法人会 幹事 満浦　亜妃 氏 夫婦愛和

吹田市
吹田市倫理法人会 会員 藤村　修平 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
高槻市倫理法人会 会員 能登　聖太 氏

茨木市 茨木市倫理法人会 会員 長島　忠雄 氏 チャンスの神様

30 金

高槻市 大阪府倫理法人会 文教委員長 上西　　知 氏 スーパー 100日実践スペシャル
東大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 川崎　博祐 氏 大震災と家族
大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を開こう～足下の実践～
堺　市 休会
大阪都島区 大阪城倫理法人会 分封準備委員長 山﨑　孝大 氏 感謝と挑戦

豊中市
堺市中区倫理法人会 幹事 上野　真博 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
豊中市倫理法人会 幹事 遠池　大輝 氏

31 土

大阪西区 道頓堀倫理法人会 事務長 村邊　智治 氏 「後継者倫理塾での気づきと学び」ver.べっち
松原市 休会

大阪北区
大阪北区倫理法人会 幹事 石井　景之 氏 これまで、そして、これから　? 伝統を継ぎ・創り・傳える ?
大阪北区倫理法人会 幹事 染矢　理紗 氏 「はい」の実践が大きく変える

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 実行委員 堀内　公恵 氏 私の人生のコンパス（羅針盤）
堺市御陵倫理法人会 実行委員 中尾　優花 氏 倫理の出会いと実践～私が独立開業できた理由～

守口・門真 大阪府倫理法人会 キャリア副委員長 粕谷　香澄 氏 いくつになっても、輝ける！ ～心豊かな毎日を～ 自分らしい生き方を見つけるヒント

会場変更注意  通常と会場が異なりますので、詳しくは大阪府倫理法人会HPをご確認ください。
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大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ～7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06–6125–5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

1 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 会員 中野　輝明 氏 全ての時間を明朗に
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 岡田　佳久 氏 頼まれごとは信頼のかたち

泉　州 柏の葉倫理法人会 専任幹事 大澤　健司 氏 幸せを絆ぐ
大阪鴻池 茨木市倫理法人会 相談役 藤原　優里 氏 量質転化
大阪尼崎 大阪梅田倫理法人会 専任幹事 中村　俊介 氏 明朗愛和、心の実践
吹田市 吹田市倫理法人会 会員 兵頭　信子 氏 老後を楽しく生きる方法
茨木市 休会

2 金

高槻市 滋賀県倫理法人会 女性委員長 奥村　沙知 氏 経験は財産である~子女名優~
東大阪市 東大阪市倫理法人会 顧問 野田しょう子 氏 愛あればこそ
大阪中央区 休会
堺　市 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 アフリカで靴を磨いて、一番磨かれたのは私でした
大阪都島区 休会

豊中市
豊中市倫理法人会 幹事 高木　理々 氏 今の自分が一番好き
豊中市倫理法人会 幹事 隅田　美貴 氏 未定

3 土

大阪西区 休会
松原市 松原市倫理法人会 副会長 片岡　一樹 氏 得るは捨つるにあり～倫理指導の実践からの気づき～
大阪北区 休会
堺市御陵 休会
守口・門真 休会

4 日 大阪梅田 休会

6 火

大阪市 休会
八尾市 大阪梅田倫理法人会 幹事 島津江英樹 氏 導かれるがままに
枚方・交野 休会
新大阪 休会
堺市北区 大阪府倫理法人会 相談役 川村　　慶 氏 カイゼンも二刀流
大阪みなと 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 ｢対価はお金だけじゃない｣ ～アフリカで靴磨き旅をして得たもの～

7 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 谷口　純子 氏 倫理の道も一歩から
千里中央 大阪天王寺区倫理法人会 相談役 古芝　保治 氏 ３S（整理・整頓・清掃）で人生好転！

道頓堀
道頓堀倫理法人会 幹事 白石　千雅 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
道頓堀倫理法人会 事務長 村邊　智治 氏 後継倫理塾での気づきと学び

堺市中区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 日常生活がすべて会社経営に反映するって本当ですか？
大東市 大東市倫理法人会 幹事 大野　健二 氏 受け容れる

8 木
大阪天王寺区

大阪天王寺区倫理法人会 幹事 金沢　直美 氏 信は力なり
大阪天王寺区倫理法人会 会員 文本　望美 氏 可能性から生きる方法

泉　州
泉州倫理法人会 会員 南口　リサ 氏 職業Risa 人生は感情を味わう旅 ～人生神劇～
大阪府倫理法人会 広報副委員長 山本　祥司 氏 生まれ変わって1年目 ～最近神様に呼ばれてるみたいです～

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

8 木

大阪鴻池
大東市倫理法人会 副会長 多田　恵介 氏 倫理で学んで実践してること
大東市倫理法人会 幹事 古城戸彰一 氏 富士研を経て、古城戸が新城戸変身したか？

大阪尼崎 東京都倫理法人会 副幹事長 山本　莉那 氏 縁と絆を力に
吹田市 うるま市倫理法人会 副会長 渡久地愛紗 氏 使命がわかると人生が１０倍飛躍する！～人生神劇～
茨木市 神奈川県倫理法人会 広報委員長 新井　恵子 氏 ただ理屈なくやるだけ

9 金

高槻市 （一社）倫理研究所 研究員 藤﨑　正剛 氏 何のために-学びの目的-
東大阪市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を押し開こう～足下の実践～
大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 会員 小室　　恵 氏 人を信じて任せる
堺　市 （一社）日本スポーツマンシップ協会 代表理事 会長 中村　聡宏 氏 スポーツの本質的価値を考える　―現代社会に求められる人を育むスポーツマンシップとは―
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 村田　由紀 氏 ダンスと倫理の二重奏
豊中市 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死

10 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 新御堂地区 地区長 長谷川久美 氏 倫理で繋がった親子の絆
松原市 大阪梅田倫理法人会 会長 小川龍一郎 氏 運気が上がる習慣の極意とは？～飛び込み営業30年、倫理に出会い気づいた事～
大阪北区 （一社）倫理研究所 監事 田畑　　章 氏 『人生はドラマ、ビジネスはゲーム』 ～常にゼロから～
堺市御陵 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 Z世代54％、若者が辞めない会社の倫理経営

守口・門真
埼玉県 久喜市倫理法人会 副会長 冨田　英則 氏 「倫理を学んで得(徳)をした」
（一社）倫理研究所 研究員 髙橋　哲也 氏 「地球倫理の推進」

11 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 幹事 梶野　周三 氏 自分らしく生きる
大阪梅田倫理法人会 幹事 前田　祐里 氏 倫理で変わった人生観
大阪梅田倫理法人会 実行委員 宮脇　　緑 氏 オールOK

13 火

大阪市
大阪市倫理法人会 実行委員 森川　祐樹 氏 倫理法人会に入会して思うこと
大阪市倫理法人会 幹事 寺井　恵衣 氏 感謝エネルギーが強力な理由

八尾市 愛知県倫理法人会 研修委員長 近　　靖彦 氏 本学と末学
枚方・交野 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 髙谷　和志 氏 「己を尊ぶとは、父を尊ぶ」　 ～実践することで見えてくる、続けなければ意味がない～
新大阪 （一社）倫理研究所 教育業務部 部長 三浦　貴史 氏 『実践』と『体験』
堺市北区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「人生が輝く朝起き」

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 会員 武智アレクサンドル 氏

後継者倫理塾での気づきと学び
東大阪市倫理法人会 幹事 原　　佑介 氏

14 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 超常識の倫理実践
千里中央 吹田市倫理法人会 会長 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる。(心即太陽)
道頓堀 愛知県倫理法人会 副会長 久間　博敬 氏 最高の経営指南書”万人幸福の栞”
堺市中区 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 心の在り方が人生を変える　～純情（すなお）の実践～
大東市 （一社）倫理研究所 教育業務部 部長 三浦　貴史 氏 「実践」と「体験」

15 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 「倫理法人会で学び続ける意味」
泉　州 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第！
大阪鴻池 (一社) 倫理研究所 名誉法人アドバイザー 津々木昭子 氏 倫理と実践
大阪尼崎 堺市倫理法人会 会長 亀井潤一郎 氏  入会前と入会後の今
吹田市 兵庫県 西播磨璃々法人会 会長 津田　貴司 氏 家族とともに
茨木市 磐田市倫理法人会 会長 鈴木　博久 氏 リンリ　ＺＥＲＯ

16 金

高槻市 磐田市倫理法人会 会長 鈴木　博久 氏 リンリ　ＺＥＲＯ

東大阪市
東大阪市倫理法人会 幹事 國田　万琴 氏 富士研での学び 

P.11参照
東大阪市倫理法人会 実行委員 渡邊　真希 氏 寒くて温かい富士研修を経て

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 副会長 窪田　成功 氏 倫理歴～ 4年目～
堺　市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 松本　浩之 氏 未見の我
大阪都島区 京都府倫理法人会 幹事長 川島　　基 氏 強い組織の作り方
豊中市 大阪府倫理法人会 市内中地区 地区長 角田　成市 氏 『　人の喜びとは　～学びと実践が人を育てる～　』

17 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 大池　俊生 氏 「生きている活かされている」～苦難福門～
松原市 八尾市倫理法人会 副会長 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践 P.11参照

大阪北区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中津　政敏 氏 『 あ り が と う は 魔 法 の 言 葉 』

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 幹事 宮地　孝幸 氏 想い　?倫理ビフォーアフター ?
堺市御陵倫理法人会 実行委員 渡邊修一朗 氏 大学生が倫理法人会を続ける理由

守口・門真 大阪梅田倫理法人会 幹事 朝日　里佳 氏 活朝礼で自己革新！
18 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 法人局 局長 和田　　毅 氏 人は鏡という視点 P.11参照

20 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 安井　義幸 氏 倫理を活かす経営
八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 境井　雄士 氏 実践で未来を切り開く
枚方・交野 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「愛和の傾聴」
新大阪 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を開こう～足下の実践～
堺市北区 堺市北区倫理法人会 副会長 美馬　佳明 氏 社員雇用の恩恵　社員は私の鏡
大阪みなと 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる
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大阪市倫理法人会………… ☎06-6267-5257
会長：田中 忠和／株式会社エキスパート内
高槻市倫理法人会………… ☎090-4567-5758
会長：市山　優／株式会社I.M.T.コンサルティング内
東大阪市倫理法人会……… ☎072‒948‒7555
会長：髙田 和弘／㈱ティーエルエス内
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／GARAKUTA &GRAZZI内
大阪西区倫理法人会……… ☎090-6013-6214
会長：齋藤 圭一郎／株式会社MK Consulting内
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-800-5513
会長：村上 智康／株式会社KIYOMI内
松原市倫理法人会………… ☎080-3112-3324
会長：尾崎 航平／亜細亜商工㈱内
大阪中央区倫理法人会…… ☎080-3898-7240
会長：吉田 祐介／税理士法人りとく内
千里中央倫理法人会……… ☎06-6311-1111
会長：江川 晴喜／株式会社 シーズ内
堺市倫理法人会…………… ☎072-240-2522
会長：亀井  潤一郎／株式会社K-RENT内

会場 1

会場 2

会場 3

会場 4

会場 5

会場 6

会場 7

会場 8

会場 9

会場 10

大阪北区倫理法人会……… ☎090-1026-2518
会長：荒木 洋子／株式会社PurePlanning内
八尾市倫理法人会………… ☎090-5094-5931
会長：橋口　大／株式会社セフテック内
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内
泉州倫理法人会…………… ☎072-423-8222
専任幹事：中村 道彦／アサガオ行政書士事務所内 
大阪鴻池倫理法人会……… ☎080-3848-8047
会長：吉岡　篤／創作料理 一喜内
枚方・交野倫理法人会…… ☎090-1712-1313
会長：大野 翔平／サンタルート株式会社内
大阪尼崎倫理法人会……… ☎06-6488-2045
会長：岡本 光永／山田工業株式会社内
新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：森田 和枝／合同会社ハッピースマイル内
吹田市倫理法人会………… ☎072-677-3949
会長：宮田 博文／株式会社宮田運輸内

会場 11

会場 12

会場 1

会場 14

会場 15

会場 16

会場 17

会場 18

会場 19

会場 20

堺市中区倫理法人会……… ☎080-3544-0200
会長：児玉 祐毅／株式会社カンプリ堺内
堺市北区倫理法人会……… ☎072-255-6705
会長：久米 康裕／株式会社日本アトロン内
大阪みなと倫理法人会…… ☎06-6886-3210
会長：田伏 彩乃／EOP合同会社内
豊中市倫理法人会………… ☎06-6850-8050
会長：平野 知生／株式会社 ゴルフ総合研究所内
茨木市倫理法人会………… ☎090-1421ｰ4258
会長：橘　信吉／LPコンサル株式会社内
大東市倫理法人会………… ☎072-871-8456
会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内
堺市御陵倫理法人会……… ☎090-8793-7827
会長：山村 和也／一般社団法人次世代設計研究所内
大阪梅田倫理法人会……… ☎090-3032-9314
会長：小川 龍一郎／エイチエーライフジャパン㈱内
守口・門真倫理法人会…… ☎06-6467-4630
会長：塩入 彰人／株式会社ライブノア内

会場 21

会場 10

会場 30

会場 24

会場 25

会場 26

会場 10

会場 28

会場 29

各単会の問い合わせ先

各単会のモーニングセミナーの会場詳細は
大阪府倫理法人会HPをご参照ください。

会場詳細はコチラから
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

　当会には100日間の実践を報告し合うグループLINEがあり、3/1から第4章が始まってい
ます。一部他単会を含めて現在56名が登録。日々実践項目に取り組みます。報告ができる方
は報告し、メンバーがコメントして励まし合います。
　自分が決めた実践内容なので守れるはずなのですが、成し遂げられない日もあります。そ
んな時には「桃ちゃん」という力強い仕組みがあります。*翌日以降3日間、先送りOKな方
法です。そんな抜け道を設けながら、会員同士の交流の場となっている100日実践グループ
LINE。
　私は、皆さんの報告を逐一見ながら「へぇ」って思ったり「あっ、忘れてた桃ちゃん登場」
と反省しながら、コッソリと実践を続けています。
　第4章が終了する6/8には、茨木市実践者の皆さんはどうなっているでしょう?
　新たな茨木倫理の始まりかもしれません、乞うご期待!
 （記：茨木市倫理法人会 幹事　村

む ら き

木 やすこ）

「茨木倫理 100日実践グループって⁇」
茨木市倫理法人会

　新大阪倫理法人会は、会長の明るい挨拶から一日が始まり、活気に満ちた雰
囲気の中で活動しています。明るく朗らかで、行動力のある会員が多く、何事
にも前向きに挑戦する姿勢を大切にしています。チームワークを大切にし、お
互いを支え合いながら成長し、笑顔と感謝があふれる温かい会を築いています。
年間330社のゲストをお迎えし、分封に向けた取り組みを進めています。その
結果、メルクマールを達成し、さらなる発展に向けて会員同士の交流を深め、
会を活性化させています。現在、200社達成を目指し、一丸となって奮闘中です。
また、会員一人ひとりが会を盛り立てる存在であり、支え合う関係を大切にし
ています。企業訪問を通じて会員の会社を訪れ、人間関係を築きながら信頼を
深めています。このような活動を通じて、個々の成長を促し、会全体の結束を
さらに強めています。これからも、明るく前向きな姿勢で、新たな価値を生み
出しながら、共に歩んでいきます。
 （記：新大阪倫理法人会 幹事　林

はやし

　広
ひろゆき

幸）

『ない、ない、ない』を『ある！ある！ある！』に変える『エネルギー！！！』
新大阪倫理法人会

左：松本喜夫（専任幹事）、中央：林広幸（幹事）、左：松本喜夫（専任幹事）、中央：林広幸（幹事）、
右：屋鋪剛志（会長）右：屋鋪剛志（会長）

　今期より堺市倫理法人会では、それぞれのお役によって単会独自の委員会を立上
げ、それぞれに委員長・副委員長を任命することで、会の運営を組織化しています。
その委員会の一つである朝食会を盛り上げるべく任命されたのが私、朝食委員会の
委員長の工藤雅善です。この貴重なアウトプットの時間を滞りなくスムーズに運営
していく為に取り組んでいる工夫を一つご紹介させて頂きます。前日までに朝食会
に参加される朝食委員会メンバーをレイアウト変更担当・備品配膳担当・お弁当配
り担当等、役割分担をA4にまとめ、当日MSが始まるまでに自分は何の担当なのか？
を事前に把握しておく事でMS終了後から朝食会スタートまでの準備を素早く行える
ようになりました。また、メンバーの参加者が少ない時は、会員の皆様にメンバー
がお声がけさせて頂く事で会員の統一も図れ、お互いの学びの質も上がっていきま
す。是非、一致団結した会場の空気を体感してください。
 （記：堺市倫理法人会 幹事　工

く ど う

藤 雅
まさよし

善）

「朝食会はチーム力で動く！」
堺市倫理法人会
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各単会の問い合わせ先
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大阪府倫理法人会HPをご参照ください。

会場詳細はコチラから
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新 自 紹己 介入会員
大阪市北区でアミューズメント、飲食店の
店舗経営と、他にもグループ企業で、人材
マネジメントクラウドの開発販売、SDGs関
連事業の経営をしています。BNIメンバー
から倫理法人会のことを勧めてもらいネッ
トから申込みました。活力朝礼講習を受け、
朝礼改革をすすめています。今後、経営者
の心の在り方と夫婦円満への道を学び実践
します。まずは、社員や妻への「感謝」の
気持ちを高めたく、MSへの参加に努めます。

 （紹介者：ホームページから）

リタ・マークス株式会社

大
おおはら

原 泰
たいゆう

裕 会員
（大阪市倫理法人会）

感謝の気持ちを高める
長らくお誘いの電話を頂きながら、のらりく
らりいました。仕事は薬剤師として薬局を経
営しており、医療の限界を考える中で「楽し
く生きる」ことこそ健康の本質だと気づき、 
病気の予防に重きを置きながら、お客様の生
涯に関われる薬剤師の可能性を広めたいと考
えています。倫理法人会に入会して、様々な
ことを実践する重要性を認識し、また、他人
の人生から楽しく学び、成功だけでなく失敗
の経験も貴重な学びであると感じています。

 （紹介者：江川 昌克 副会長／泉州倫理法人会）

てあて薬局

炭
すみたに

谷 英
え い じ

司 会員
（泉州倫理法人会）

コンプレックスがなくなった（笑）

私は今まで物事が続かない、すぐ諦めると
いう人生を送ってきました。その中で倫理
に出会い、たまたま早く会場に行き役員朝
礼に毎回行くと自分のなかで決めて参加さ
せて頂くようになりました。そこから身近
な人から挨拶や返事を朝礼のようにしてい
った結果、親との会話も自然と増え自分の
心の余裕を感じることができました。これ
から倫理を学び日々の小さな一歩を積み重
ね大きな未来を作っていきたいと思います。

 （紹介者：西野 滋基 幹事／寝屋川市倫理法人会）

遠州屋

峰
みね

 正
まさかつ

勝 会員
（寝屋川市倫理法人会）

倫理との出会い
昨年７月に入会しましたが、ダラダラと時間が過
ぎておりました。そんな私でしたが、今年に入り
危機的状況が発生！さてどうしたものか…そう思
った時、MSに行くと日々コツコツ続けて行くこ
との大切さを毎回のように教えられるのです。
大切なことをいつも忘れないために、倫理との
出会いがあったのだと気付かされました。サボ
り魔の私にとっては、この上ない監視役かもしれ
ません。この素敵な出会いに感謝し日々精進し
て参ります。

 （紹介者：若林 陽子 幹事／枚方・交野倫理法人会）

Healing Offi  ce Diamond ASUKA

山
や ま お

尾 明
あ す か

日香 会員
（枚方・交野倫理法人会）

倫理は素敵な監視役？

今年の２月、MSに参加し入会しました。講
話や会員スピーチ、倫理実践を通して、感謝
の大切さ、自身の在り方について深く考える
ようになりました。また、朝からエネルギー
溢れる皆様の声に触発され、元気がみなぎる
ようになりました。私は、音楽事務所を約20
年、昨年は、キックボクシングミットのパー
ソナルジムを開業し、まさに、自分自身の在
り方を、お客様に届ける仕事をしているので、
素晴らしい成長の機会となっております

 （紹介者：山下 良子 幹事／大阪中央区倫理法人会）

株式会社S.P.M

里
さと

 崇
たかし

 会員
（大阪中央区倫理法人会）

倫理との出会いがもたらした、感謝と成長の気づき
塚口で接骨院を開業し、今年で31年になります。
このセミナーでは、経営者の皆様の失敗談を含む
貴重なお話を直接伺うことができ、大変勉強にな
っています。
会員の皆様の元気で前向きな姿勢から、ほんとう
に多くのモチベーションをいただいております。
また、セミナー後の朝食会では、貴重な意見を共
有し合い、学びを深めることができます。
今後も参加を続け、自己成長と院の発展に繋げて
いきたいと考えています。

 （紹介者：ホームページから）

大澤整骨院

大
おおさわ

澤 泰
ひ ろ し

嗣 会員
（大阪尼崎倫理法人会）

倫理法人会に入会して

平野区で家具の制作管理を行う会社を経営し
ております。私はこれまでの人生、“俺様”で
生きてきました。自分の観念で歩んできた人
生のズレに気付かされ、自分を変えるために
２月に入会しました。毎週のご講話から多く
の気付きをいただき、自分を改め（お金、健
康、人間関係）、実践、習慣化すれば、環境
が変わると明確に理解しました。人間性を高
め皆を幸せに導ける人間になれるよう、積極
的に実践を通じて学ばせて頂く決意です。

 （紹介者：蜂谷 珠美 幹事／大阪都島区倫理法人会）

株式会社豊島家具工芸

豊
とよしま

島 敏
としひろ

広 会員
（大阪都島区倫理法人会）

俺様からの卒業
堺市ディアマンテボクシングジムでプロボクサーとし
て活動している中逵友太です。倫理法人会では人間性
の部分を磨きたいと思い、７月に入会いたしました。
MSでの、ご講話で良いと思った事は意識して実践し
て継続する事で自分の人生が少しずつ良くなっている
ように感じています。
そして11月24日に試合があり中区から27名もの方が
応援に来てくださいました。沢山の応援、サポートの
おかげで僕は人として成長させてもらえています。応
援本当にありがとうございました。

 （紹介者：児玉 祐毅 会長／堺市中区倫理法人会）

堺市ディアマンテボクシングジム

中
なかつじ

逵 友
ゆ う た

太
（堺市中区倫理法人会）

人として成長させてもらってます。
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企 記画 事

えぇ感じの幹事さん
入会3年目以降の幹事のみなさんに、倫理を続けてこられた
理由や秘訣、倫理の魅力などを語っていただきました！

私自身、自分の考え方が変わら
ないとこのままではだめになる、
そう思い入会を決意しました。
倫理法人会では座学で学ぶだけ
ではなく実践を続けることで自
身の心境が変化していくことを
実感しました。それまでの私は
何かあると否定的に物事を捉え
て、行動よりも頭で考えること
が自分自身の思考の癖でした。

心を先行させ、行動を起こす、そうすることで物事の捉え方、
考え方を大きく変えることができました。万人幸福の栞の
一節に「やれば出来る」、今の私の考え方です。できない理
由を考えるのではなく、出来る理由を考える。たくさんの
苦難はありましたが「やれば出来る」を思い出し乗り越え
ることができました。何かことにつまずくのは思考の癖で
あることも実践を積み重ねることで理解できました。これ
からも実践を積み重ねて、大きな成長をしていきます。

『やれば出来る』の精神、続けることで
得られた小さくて大きな変化

豊 中 市

増
ます

　永
なが

　大
だい

　輔
すけ 豊中市倫理法人会 幹事

（株）是空

令和元年7月に寝屋川市倫理法
人会にご縁をいただき、現在は
地元の守口・門真倫理法人会へ
と移り倫理歴は早6年目になり
ます。さて、毎週の経営者モー
ニングセミナーで十七箇条斉唱、
万人幸福の栞輪読があるため特
にゲスト様からは宗教としての
イメージを持たれがちではあり
ますが、実は私のようなお寺の

住職も純粋倫理を学んでいる姿を見ていただくことでその
イメージを払拭し一緒に学ぶ機会に繋がるのではないかと
考えて日々倫理実践をつづけているところです。その倫理
実践のひとつが『先手の挨拶』そしてもうひとつが『万人
幸福の栞第十三条反始慎終』です。どうしても枝葉を整え
るもしくは変えるということに目が行きがちです。しかし
本はどうだったのか。その本を忘れずに原点回帰を大切に
してこれからも地域の萬相談の場所としてありつづけます。

住職も学びたくなる
万人幸福の栞

守口・門真

髙
たか

　藤
ふじ

　俊
とし

　行
ゆき 守口・門真倫理法人会 幹事

宗教法人　真樂寺

入会して5年。経営者として人と
して成長する、そして倫友に会え
ることが楽しみで毎週欠かさず朝
礼から参加させて頂いています。
倫理実践をしたり、お役を頂いた
り、夢や目標を応援し合ったりと
素晴らしい仲間と磨き合う中で、
日常の有難さとチャレンジするこ
との大切さを日々体感しています。
倫理指導や富士研、委員会活動、

活力朝礼などを通して、毎日の実践の積み重ねの大切さや学
んだことを会社や家庭に活かす事が目的であることに改めて
気づかされます。
最近は毎朝ゴミ拾いして神社で家族、先祖、創業者、従業員
さんへ感謝を言葉にしていると家族の関係が良くなり仕事の
大きな苦難が少しずつ有難くさえ思えてきました。
まだまだ道半ばですが深い学びと仲間との磨き合いで自己成
長できる倫理法人会は、奥が深くて楽しみがいっぱいです！

倫理の学びは転ばぬ先の杖！八 尾 市

清
し

　水
みず

　隆
たか

　裕
ひろ 八尾市倫理法人会 幹事

フコク産業（株）

私は3年前に入会し、入会後2年
間一度も欠席せず出席し続けまし
た。講話者はこれまで幾度となく
挑戦と失敗を繰り返してきた経営
者の方々ばかり。過去自分がして
きた挑戦や失敗はちっぽけなもの
だと感じました。そこから講話を
聞き続けると自分は変われると信
じ2年間毎週聴き続けました。す
ると1年後には会社の成績はうな

ぎ登り、ただ続きはしませんでした。急降下と共に苦難となり
考えさせられる日々。そこでこれまで聞き続けてきた倫理の学
びを元に自分がやることを変えました。自分が苦手としている
ことは一度捨て、得意としていることを伸ばす。視野を広げて
周りの人の個性や得意を活かす。すると今は幸せと感じます。
継続することで潜在意識に定着し、日々頭の中に倫理の学びが
出てくるようになりました。
これからも学び続けます。

継続することで潜在意識へ大阪みなと

岩
いわ

　井
い

　一
かず

　将
まさ 大阪みなと倫理法人会 幹事

株式会社LiveNeeds
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ぎておりました。そんな私でしたが、今年に入り
危機的状況が発生！さてどうしたものか…そう思
った時、MSに行くと日々コツコツ続けて行くこ
との大切さを毎回のように教えられるのです。
大切なことをいつも忘れないために、倫理との
出会いがあったのだと気付かされました。サボ
り魔の私にとっては、この上ない監視役かもしれ
ません。この素敵な出会いに感謝し日々精進し
て参ります。

 （紹介者：若林 陽子 幹事／枚方・交野倫理法人会）

Healing Offi  ce Diamond ASUKA

山
や ま お

尾 明
あ す か

日香 会員
（枚方・交野倫理法人会）

倫理は素敵な監視役？

今年の２月、MSに参加し入会しました。講
話や会員スピーチ、倫理実践を通して、感謝
の大切さ、自身の在り方について深く考える
ようになりました。また、朝からエネルギー
溢れる皆様の声に触発され、元気がみなぎる
ようになりました。私は、音楽事務所を約20
年、昨年は、キックボクシングミットのパー
ソナルジムを開業し、まさに、自分自身の在
り方を、お客様に届ける仕事をしているので、
素晴らしい成長の機会となっております

 （紹介者：山下 良子 幹事／大阪中央区倫理法人会）

株式会社S.P.M

里
さと

 崇
たかし

 会員
（大阪中央区倫理法人会）

倫理との出会いがもたらした、感謝と成長の気づき
塚口で接骨院を開業し、今年で31年になります。
このセミナーでは、経営者の皆様の失敗談を含む
貴重なお話を直接伺うことができ、大変勉強にな
っています。
会員の皆様の元気で前向きな姿勢から、ほんとう
に多くのモチベーションをいただいております。
また、セミナー後の朝食会では、貴重な意見を共
有し合い、学びを深めることができます。
今後も参加を続け、自己成長と院の発展に繋げて
いきたいと考えています。

 （紹介者：ホームページから）

大澤整骨院

大
おおさわ

澤 泰
ひ ろ し

嗣 会員
（大阪尼崎倫理法人会）

倫理法人会に入会して

平野区で家具の制作管理を行う会社を経営し
ております。私はこれまでの人生、“俺様”で
生きてきました。自分の観念で歩んできた人
生のズレに気付かされ、自分を変えるために
２月に入会しました。毎週のご講話から多く
の気付きをいただき、自分を改め（お金、健
康、人間関係）、実践、習慣化すれば、環境
が変わると明確に理解しました。人間性を高
め皆を幸せに導ける人間になれるよう、積極
的に実践を通じて学ばせて頂く決意です。

 （紹介者：蜂谷 珠美 幹事／大阪都島区倫理法人会）

株式会社豊島家具工芸

豊
とよしま

島 敏
としひろ

広 会員
（大阪都島区倫理法人会）

俺様からの卒業
堺市ディアマンテボクシングジムでプロボクサーとし
て活動している中逵友太です。倫理法人会では人間性
の部分を磨きたいと思い、７月に入会いたしました。
MSでの、ご講話で良いと思った事は意識して実践し
て継続する事で自分の人生が少しずつ良くなっている
ように感じています。
そして11月24日に試合があり中区から27名もの方が
応援に来てくださいました。沢山の応援、サポートの
おかげで僕は人として成長させてもらえています。応
援本当にありがとうございました。

 （紹介者：児玉 祐毅 会長／堺市中区倫理法人会）

堺市ディアマンテボクシングジム

中
なかつじ

逵 友
ゆ う た

太
（堺市中区倫理法人会）

人として成長させてもらってます。
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後継者倫理塾レポート後継者倫理塾委員会

★特別モーニングセミナーのご案内★
本年４月26日（土）、５月８日（木）、６月12日（木）の３回にわたり後継者倫理塾第８期生を主
体とした特別モーニングセミナーを開催します。昨年度にもまして「明朗愛和日本一!」のモーニン
グセミナーを作り上げてまいる所存ですので、どうかお誘いあわせの上、ふるってご参加ください
ますようお願いいたします。 （記：大阪府後継者倫理塾 副委員長　重

しげまつ

松 崇
たかゆき

之）
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後継者倫理塾レポート ～特別ＭＳのご案内と実践報告のご案内～

★大阪府下全単会をめぐる実践報告のご案内★
大阪府後継者倫理塾第８期の塾生が、常
日頃からご支援いただいております皆様
方に対する感謝の想いを込めて、大阪府
下全単会をめぐり、「後継者倫理塾に入
塾してからの気付きと変化」というテー
マで、これまでに実践してきたことのご
報告をさせていただきます。後継者倫理
塾で何を学び、そこで与えられる実践課
題に、どのような思いで、どのように取
り組んだのか、そして、どのような気付
きがあって、何がどのように変わったの
か、塾生の報告に接していただければ、
その塾生の取り組みを追体験していただ
けるものと存じます。「倫理実践すると
いうことは、どういうことか。」、この古
くて新しい問題について、塾生の「実体
験」を通じて学べる貴重な機会となりま
すので、読者様の単会に塾生がご報告に
上がることを期待していただき、当日は、
塾生の実践報告に耳を傾けていただいた
上で、塾生に対する忌憚ないフィード
バックをお願い申し上げます。
 （記：大阪府後継者倫理塾 

副委員長　重
しげまつ

松 崇
たかゆき

之）

朝礼の様子

GLの様子

栞読みの様子
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後継者倫理塾レポート後継者倫理塾委員会

★特別モーニングセミナーのご案内★
本年４月26日（土）、５月８日（木）、６月12日（木）の３回にわたり後継者倫理塾第８期生を主
体とした特別モーニングセミナーを開催します。昨年度にもまして「明朗愛和日本一!」のモーニン
グセミナーを作り上げてまいる所存ですので、どうかお誘いあわせの上、ふるってご参加ください
ますようお願いいたします。 （記：大阪府後継者倫理塾 副委員長　重

しげまつ

松 崇
たかゆき

之）
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ええやん！！ええやん！！
活力朝礼指導活力朝礼指導 ミナミ編

　皆さんこんにちは！朝礼副委員長の上野です。　皆さんこんにちは！朝礼副委員長の上野です。
　倫理法人会に入会すると無料で受けることができる特典として活力朝礼指導があり　倫理法人会に入会すると無料で受けることができる特典として活力朝礼指導があり
ます。ます。
　これは倫理法人会の朝礼インストラクターさんが、みなさんの会社に来て、直接ス　これは倫理法人会の朝礼インストラクターさんが、みなさんの会社に来て、直接ス
タッフの方々に朝礼を教えてくれるといったものです。タッフの方々に朝礼を教えてくれるといったものです。
　今回は道頓堀倫理法人会の森田和枝会長に活力朝礼指導を受けた感想をお聞きして　今回は道頓堀倫理法人会の森田和枝会長に活力朝礼指導を受けた感想をお聞きして
きました。きました。
　森田会長は、ミナミのど真ん中で18年間営業されている老舗のラウンジ『メンバー　森田会長は、ミナミのど真ん中で18年間営業されている老舗のラウンジ『メンバー
ズ和(なごみ)』の経営者さんです。ズ和(なごみ)』の経営者さんです。
　華やかなナイトレジャー業界においてどのように活力朝礼が行われているのかお話　華やかなナイトレジャー業界においてどのように活力朝礼が行われているのかお話
を伺ってきました。を伺ってきました。

Q 朝礼指導を受けてみようと思ったきっかけはなんですか？
A 会長になったからです（笑）

 元々、朝礼委員会に所属していたこともあり、職場の教養をスタッフと一緒に読
む朝礼は導入していましたが、ダラッと渋々やっている雰囲気がスタッフにもあ
りました。
会長就任をきっかけとし、倫理の実践度を高めようと朝礼指導を依頼しました。

Q 朝礼指導を受けてどのように感じましたか？
A  めっちゃ良かったです！　経験豊富な朝礼インストラクターさんが来てくれて指導してくれました。弊店では、挨拶実

習と職場の教養の部分を指導いただきましたが、なぜその動作を行うのか理由の部分をわかりやすく説明いただくこと
で朝礼の空気感が変わったように思います。
また外部の方が来てくれて話してくれることが、私が直接伝えるよりも伝わりやすいのかもしれません。

Q 朝礼指導の後のお店の変化について教えてください。
A スタッフが増えました。

東大阪倫理法人会の会員さんが弊店で勤務し始めたり、「めっちゃかわいいやん！」って思った女性をスカウトすると
一緒に働いてくれることになったりしました。店全体の雰囲気が良くなっていると思います。
お客様がお帰りの際のお見送りのあいさつには自信があります。
ミナミに来られた際にはぜひ体験していってください！

Q 活力朝礼指導のオススメ度について教えてください。
A 自社のスタッフに倫理法人会の方が直接指導いただけることは大きなメリットです。

 それ以外にも、活力朝礼指導を導入するまでのスタッフとの調整や、朝礼指導の後に
毎日活力朝礼を実践することにはそれぞれのハードルがあります。
 そういったハードルをクリアしていくことが自己成長のための倫理実践になっていると
思います。
結局、自分が成長すると会社が成長するのだと思います。
 「自社の社風に合うかな？」「スタッフに受け入れられないかも」と思う会員さんほど積
極的に朝礼指導を受けてみてほしいと思います。また、何回でも繰り返して受けるこ
とができる特典なので２回目３回目と朝礼指導に来ていただくことで会社の雰囲気は
絶対よくなると思います。

　森田会長、素敵な感想をいただきありがとうございました。
　朝礼委員会一同、企業を元気にする活力朝礼を拡めていきたいと思います。
　朝礼指導を受けてみたい会員様はドシドシお申込ください。
　『めっちゃええやーーーーーん！！活力朝礼指導♥』

（記：新大阪倫理法人会 朝礼副委員長　上
う え の

野 靖
やすまさ

昌）
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「おれが行かなければ始まらない」

　愛車を走らせること40分、毎週水曜日朝5時に目的地である道頓堀ホテルに駆けつけ熱
い気持ちで準備9割の実践をされているのが渡辺さんです。
　朝早くから集う仲間と共に手際よくすがすがしい場を作り元気よく笑顔で「おはようご
ざいます」と出迎えてくれます。いよいよ素敵なモーニングセミナーの始まりです。
　渡辺さん、いつもありがとうございます。
 （記：道頓堀倫理法人会 相談役　松

まつくま
熊 繫

し げ み
美）

渡
わたなべ

辺　拓
た く や

也
副専任幹事

「工夫と研究で講話者の笑顔を引き出す」

　今や道頓堀の名物にもなりました講話者をイメージした美しい苔玉を作りプレゼント
してくれていますのが周防さんです。苔玉を抱きかかえ緊張がほぐれた笑顔の写真も欠か
さず毎週LINEにアップしてくれてもいます。
周防さんは苔玉作りと写真のアップを続ける事5年目、植物をこよなく愛し、工夫と研究
を続けることで周防ご自身も色々と気付きがあったそうです。これからも講話者を笑顔に
する苔玉をお願いします。 （記：道頓堀倫理法人会 相談役　松

まつくま
熊 繫

し げ み
美）

周
す お う

防 比
ひ ろ み

呂美
副専任幹事

大 理府 人阪 法倫 会

単会の運営を支える

道頓堀倫理法人会
縁の下の力持ち
今までの道頓堀を支えてくれた方の支えあって
の今ですので、その想いを道頓堀の歴史を知る
松熊相談役に直々に原稿を書いて頂きました。

77

道頓堀倫理法人会 会長

森
も り た

田　和
か ず え

枝

「道頓堀の伝統を引き受けた掃除部長」

　お世話になっている道頓堀ホテルの周辺を休まず清掃活動を続けること13年、今や道
頓堀の伝統になりました。昨年より第3水曜日は道頓堀メイン通りまで範囲を広げ、その
活動の掃除部長を引き受けてくれたのが春田さんです。
　やさしい呼びかけで自然と仲間が集まり、すれちがう方たちに笑顔で声出しの挨拶の実
践もされています。今までも色んなお役を引き受けてたくさんの実践をされた春田さん、
これからもよろしくお願いします。 （記：道頓堀倫理法人会 相談役　松

まつくま
熊 繫

し げ み
美）

春
は る た

田　芳
よ し え

枝
幹　事

左：森田会長　右：松熊相談役
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ええやん！！ええやん！！
活力朝礼指導活力朝礼指導 ミナミ編

　皆さんこんにちは！朝礼副委員長の上野です。　皆さんこんにちは！朝礼副委員長の上野です。
　倫理法人会に入会すると無料で受けることができる特典として活力朝礼指導があり　倫理法人会に入会すると無料で受けることができる特典として活力朝礼指導があり
ます。ます。
　これは倫理法人会の朝礼インストラクターさんが、みなさんの会社に来て、直接ス　これは倫理法人会の朝礼インストラクターさんが、みなさんの会社に来て、直接ス
タッフの方々に朝礼を教えてくれるといったものです。タッフの方々に朝礼を教えてくれるといったものです。
　今回は道頓堀倫理法人会の森田和枝会長に活力朝礼指導を受けた感想をお聞きして　今回は道頓堀倫理法人会の森田和枝会長に活力朝礼指導を受けた感想をお聞きして
きました。きました。
　森田会長は、ミナミのど真ん中で18年間営業されている老舗のラウンジ『メンバー　森田会長は、ミナミのど真ん中で18年間営業されている老舗のラウンジ『メンバー
ズ和(なごみ)』の経営者さんです。ズ和(なごみ)』の経営者さんです。
　華やかなナイトレジャー業界においてどのように活力朝礼が行われているのかお話　華やかなナイトレジャー業界においてどのように活力朝礼が行われているのかお話
を伺ってきました。を伺ってきました。

Q 朝礼指導を受けてみようと思ったきっかけはなんですか？
A 会長になったからです（笑）

 元々、朝礼委員会に所属していたこともあり、職場の教養をスタッフと一緒に読
む朝礼は導入していましたが、ダラッと渋々やっている雰囲気がスタッフにもあ
りました。
会長就任をきっかけとし、倫理の実践度を高めようと朝礼指導を依頼しました。

Q 朝礼指導を受けてどのように感じましたか？
A  めっちゃ良かったです！　経験豊富な朝礼インストラクターさんが来てくれて指導してくれました。弊店では、挨拶実

習と職場の教養の部分を指導いただきましたが、なぜその動作を行うのか理由の部分をわかりやすく説明いただくこと
で朝礼の空気感が変わったように思います。
また外部の方が来てくれて話してくれることが、私が直接伝えるよりも伝わりやすいのかもしれません。

Q 朝礼指導の後のお店の変化について教えてください。
A スタッフが増えました。

東大阪倫理法人会の会員さんが弊店で勤務し始めたり、「めっちゃかわいいやん！」って思った女性をスカウトすると
一緒に働いてくれることになったりしました。店全体の雰囲気が良くなっていると思います。
お客様がお帰りの際のお見送りのあいさつには自信があります。
ミナミに来られた際にはぜひ体験していってください！

Q 活力朝礼指導のオススメ度について教えてください。
A 自社のスタッフに倫理法人会の方が直接指導いただけることは大きなメリットです。

 それ以外にも、活力朝礼指導を導入するまでのスタッフとの調整や、朝礼指導の後に
毎日活力朝礼を実践することにはそれぞれのハードルがあります。
 そういったハードルをクリアしていくことが自己成長のための倫理実践になっていると
思います。
結局、自分が成長すると会社が成長するのだと思います。
 「自社の社風に合うかな？」「スタッフに受け入れられないかも」と思う会員さんほど積
極的に朝礼指導を受けてみてほしいと思います。また、何回でも繰り返して受けるこ
とができる特典なので２回目３回目と朝礼指導に来ていただくことで会社の雰囲気は
絶対よくなると思います。

　森田会長、素敵な感想をいただきありがとうございました。
　朝礼委員会一同、企業を元気にする活力朝礼を拡めていきたいと思います。
　朝礼指導を受けてみたい会員様はドシドシお申込ください。
　『めっちゃええやーーーーーん！！活力朝礼指導♥』

（記：新大阪倫理法人会 朝礼副委員長　上
う え の

野 靖
やすまさ

昌）
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シリーズ 172

シリーズ 171

倫理指導 体 験 談
倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。

2024年に入ったころから、仕事の面で色々と悩んでいた中
で、日々他責的な心を持ってしまうことが嫌になっていまし
た。そんな折に倫友でもある妻から「倫理指導受けてみたら」
と言われたことで、倫理指導を受けることを決断し、幸運に
も内田靖士近畿方面方面長に倫理指導を受ける機会をいただ
きました。一つ一つの私の言葉を丁寧に拾って下さり、その
時に起こっていた感情の誤りも指摘していただきながら、最
後には心の中にはあったけれど言葉にしなかった本音の部分をズバリ言い当てていただき、「ご
自身がそう決めたならそれに沿って進んだらいい」と背中を押していただきました。それまで
悩み迷っていたように思っていましたが、実は自分の中では答えが出ていて、それでもいろい
ろなことを考えて動き出していなかった私にとって非常にありがたい機会をいただきました。
おかげさまで少しずつではありますが、着実に自分の希望に向けて進むことができています。

昨年10月に鈴木相談役のもと、倫理指導を受けました。異
動して慣れない仕事の相談をしましたが、そこで与えられた
テーマが第16条尊己及人でした。小さい頃から「人に迷惑
をかけるような人にはなるな。」と祖母からずっと言われ、
迷惑をかけないイコール「自分の意見より、相手を優先する。」
みたいな考えを知らずのうちにしており、自分に蓋をしてい
る所がありました。そんな中、先日鈴木相談役のご講話があ
り、ランドセルの話を例えに、昔は赤と黒しかなかったが今は色んな色がある。そこで、親の
好みの色を選ぶ傾向があり、子供の尊己を失っていると言う話があり、まさにこれだと思いま
した。人の目を意識して、知らずのうちに尊己を失っている。もっと自分の思いや考えも発信
していく事が大切なんだと改めて気付かされました。気づかず習慣になっている事に気づきを
与えてくださった鈴木相談役には感謝しかございません。ありがとうございました。

高槻市倫理法人会
幹事

畑
はた

　侑
ゆうすけ

佑

大阪北区倫理法人会
実行委員

宮
みやざき

崎　知
ともゆき

幸

しがらみの中で迷う私の
道しるべに

倫理指導での気付き

内田 靖士 方面長の倫理指導を受けて

鈴木 昭彦 相談役の倫理指導を受けて
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

夫が倫理法人会に参加するようになり、少しずつ変化を感じるよう
になりました。代替わりを経て、会社をさらに発展させるために、
さまざまな人と出会い、交流を深めることが増えたようです。その
中でヒントを得たり、影響
を受けたりしながら、自分
が何をすべきかを考える時
間が増えたのではないかと
思います。現在の状況に満
足せず、次々とアイデアを
出し、新しい事にチャレン
ジする姿勢は本当に素晴ら
しいです。以前はコミュニ
ケーション不足から思い込
みで行動し、意思疎通がう
まくいかないこともありま
したが、最近では意識的に
伝えるべきことをしっかり
と伝えられるようになって
きたと感じています。

沼
ぬ ま た

田 将
ま さ ゆ き

幸 実行委員
（大阪西区倫理法人会／株式会社テクノ・ワークス）

「変わる意識と行動」
奥様 律

り つ こ
子さんより寄稿

㊧ご本人、㊨律子さん

結婚して9年経った平穏な田中家に、去年大きな出来事がありました。
それは主人の父の死です。主人は次男ですが兄が東京在住のため、
両親は主人を頼りにしていました。特に父が亡くなる数ヶ月は、何度
か救急車で運ばれることがあり、そのたびに主人は仕事を調整しな
がら実家と病院を往復し、帰宅が遅くなることもしばしばありました。
主人は体力がある方だと思い
ますが、倒れるのではないか
と思った程です。しかし心配
する私に主人は「この年齢に
なって親のお世話をして親孝
行させてもらえて有難い事な
んやで」と言いました。その
言葉に心を打たれました。私
の父もその数ヶ月後に亡くな
り、主人の言葉を思い出しな
がら病院に通いました。感謝
の気持ちを持って父の最期を
迎えられたのは、主人のお陰
です。これは倫理の会に入っ
ているが故なのでしょうか？

田
た な か

中 祥
よ し ゆ き

之 新御堂地区 副地区長
（吹田市倫理法人会／西中島ロック・セキュリティ株式会社）

「最期の親孝行と感謝― これは倫理の会に入っているが故なのでしょうか？」
奥様 良

よ し み
美さんより寄稿

㊧ご本人、㊨良美さん

倫理法人会に入会して色々な人達、色々な業種違いの諸先輩方と出
会い全てが新鮮で緊張とプレッシャーがあった事だと思います。
当初は、しっかりと長期に渡り企業として社会に貢献されている会
社様の中での話を聞き、何か1つ吸収して、それを会社にて実践し
て行こうと、まだまだ起業して間もない弊社にその良き所を取り組
んで行こうとしている姿が感じられました。
月日も経ち会に参加していく内に吸収したものを一度自分の中で考
え噛み砕きわかりやすく最近は社内で伝えられる様になってきたの
ではないかと思います。
毎月頂く職場の教養、カタログ等もしっかり目を通していますし、
今後が楽しみなこ
の頃かと思います。
当初はわからない
事が多々あり苦労
もしたかと思います
がわからないことは
役職関係なく聞け
る様になったのは
成長かと感じます。

南
みな み の

野 健
け ん た

太 経営者育成副委員長
（大阪鴻池倫理法人会／（株）ハードル）

「倫理を勉強し始めた彼を見て」
会社の歳上スタッフさん 徳

とくよせ
寄 勝

かつとし
利さんより寄稿

㊧徳寄勝利さん、㊨ご本人

亜津美さんとは10年来のお付き合いになります。彼女はケアマネー
ジャーの会社を経営しており、私はその職員として働いています。
倫理法人会に入会してからの亜津美さんは、以前にも増して幅広い
興味を持ち、視野が広がっ
たと感じます。以前は自
身の考えを強く押し出す
こともありましたが、さ
まざまな価値観に触れる
ことで、人の話をしっか
り聞き、受け止める姿勢
がより深まりました。
ケアマネージャーとして、
相談者が自ら問題解決に
向き合えるよう支援する
力はとても重要です。今
の亜津美さんは、その力
をさらに磨かれ、自信を
持って人と向き合ってい
ます。これからのさらな
る成長が楽しみです。

小
こば や し

林 亜
あ づ み

津美 幹事
（堺市御陵倫理法人会／（株）Nessie）

「倫理法人会で広がった視野と成長」
職員 石

いしばし
橋 由

ゆ か
加さんより寄稿

㊧石橋由加さん、㊨ご本人
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令和7年3月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大阪都島区 119.50 社
第二位 大 阪 北 区 107.00 社
第三位 堺 市 99.00 社
第四位 新 大 阪 70.50 社
第五位 大阪天王寺区 65.25 社

自単会参加社数
第一位 大 阪 北 区 55.4 %
第二位 大阪都島区 47.6 %
第三位 堺 市 46.0 %
第四位 大阪天王寺区 43.2 %
第五位 豊 中 市 39.4 %

自単会参加社出席率
第一位 大阪都島区 131.00 社
第二位 大 阪 北 区 120.50 社
第三位 堺 市 114.50 社
第四位 大阪天王寺区 80.25 社
第五位 新 大 阪 77.50 社

参 加 社 数

倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、
まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、
毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場
では、毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約70,000社です。

公式ホームページは
こちら

大阪府倫理法人会・広報委員会

　広報誌『ええやんRinri』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさまが
広報誌に対して、どのような感想やご意見を持っているかを
お伺いするためのアンケートを実施しております。

読者アンケートのお願い

　近鉄奈良線八
や え の さ と

戸ノ里にある大阪商業大学内の谷岡記念館
（平日見学自由）を訪れ、河内木

も め ん

綿産業史の展示（同大学で
教えられた武

た け べ よ し と

部善人教授の研究成果）から、中甚兵衛の嘆
願によって成った大和川付け替え事業の結果、河内地方はど
うなったのかを学ぼう。
　付け替え前の大和川は、柏原付近で玉串川と長瀬川に
分流し、玉串川は吉

よ し た

田川と菱江川に分流し、吉田川の水は
深
ふこのいけ

野池に注がれ、菱江川の水は新
しんかいいけ

開池に注がれていた。
　幕府は莫大な付け替え費用の回収に、川床や池の跡地
を分譲した。深野池、新開池の跡地はそれぞれ深野新田、
鴻
こうのいけ

池新田となり、共に豊かな稲作地となった。一方、川床跡
地は稲作に不向き
であって、戦国時代
に始まった綿作が
試みられた。
　往時、納税は原
則、米であったにも
関わらず、大坂奉

ぶぎよう

行
が貨幣による納税

歴史研究者・作家　霧
きり やま

山文
ぶん ざぶ ろう

三郎
も認めたため、綿作農家は家族の女子供まで働かせ、綿から
糸を繰り、糸を染め、機を織って生地にすることで、付加価値
を高め、最大限の貨幣収入を求めた。これが河内木綿の始ま
りである。一時は木綿の生産農家が稲作農家よりも豊かになっ
た。ために綿作は、河内のみならず、摂津や和泉にも拡がって
いく。
　しかし綿作には落とし穴があった。稲作の何倍もの肥料が必
要なのだ。怠れば連作が不能になった。いつの間にか木綿農
家は大坂の豪商から肥料代を借りるようになり、不作の年もあ
って畑まで豪商に譲る者も増えていった。やがては大坂の豪商
が、河内木綿の生産・販売の担い手になった。時代が近代に移
ると、機械による大量生産が求められたが、河内木綿は繊維長
が短く、不向きだった。綿花は海外から輸入するのが主流にな
り、河内木綿は廃れて
いく。しかし、大阪の
繊維産業は、紡績機、
自動織機の積極的な
導入によって東洋のマ
ンチェスターと呼ばれ
る、世界に冠たる発展
を遂げるのである。

第27回　大阪商大谷岡記念館なにわのなにわの
歴史散歩歴史散歩

　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面の品
質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解とご協力を
頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコードから
回答していただけます。

※所要時間は約５分です。

谷岡記念館谷岡記念館 谷岡記念館展示室内谷岡記念館展示室内
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